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Comissão de Saúde da Alerj 
vai cobrar construção do 
Hospital Geral de Queimados

Maior parque industrial de Belford 
Roxo recebe visita da Águas do Rio

Com o intuito de apresentar 
as ações desenvolvidas pela 
concessionária para a melhoria 
do abastecimento, a Águas do 
Rio se reuniu com representan-
tes da Bayer Brasil, o maior par-
que industrial de Belford Roxo. 
O encontro aconteceu na última 
quinta-feira (11) e contou com a 
presença do coordenador de 
utilities, Sérgio Costa.

O Parque Industrial da Bayer 
foi instalado na cidade desde 
1958 e é primeira planta de pro-
dução da empresa no Brasil, sen-

do um dos maiores da Baixada 
Fluminense. Em Belford Roxo, 
são fabricados produtos da Crop 
Science e Saúde Animal.

O encontro fez parte do pla-
no de apresentação das primei-
ras ações da concessionária, 
que passou a atuar na cidade 
desde o início do mês, sendo 
responsável pelos serviços de 
distribuição de água, coleta e 
tratamento de esgoto.

“Nós contamos com a ex-
periência da Aegea, maior 
empresa de saneamento pri-

om obras pa-
radas desde 
1992, o Hos-
pital Geral 
Regional de 
Q u e i m a d o s 
vai ganhar 
o apoio da 
C o m i s s ã o 
de Saúde da 
A s s e m b l e i a 

Legislativa do Rio (Alerj) para ser 
implantado. A pedido da deputada 
Alana Passos (PSL), a presidente do 
colegiado, Martha Rocha (PDT), en-
viou ao governo do estado pedido de 
audiência pública para tratar sobre a 
necessidade de início da construção 
que vai atender moradores de toda a 
Baixada Fluminense.

C
O encaminhamento foi feito logo após 

encontro que as deputadas tiveram com o 
Conselho Municipal de Saúde de Queima-
dos, no início da tarde desta quinta-feira 
(11). Na reunião, representantes do grupo 
mostraram que a construção do hospital 
está incluída no Plano Estadual de Saúde, 
mas o espaço continua abandonado.

"Tenho certeza que o secretário de 
Saúde não pode dizer que esse hospital 
não é importante para a rede de saúde da 
Baixada. E também vamos buscar o se-
cretário de planejamento, que está com 
o cronograma de recursos da venda da 
Cedae. Precisamos ter mais um aliado", 
afirmou Martha Rocha.

A deputada Alana Passos destacou 
que este é o melhor momento para rei-
vindicar o uso da verba da privatização 
da Cedae para construir a unidade.

vado do Brasil. Hoje estamos 
visitando um grande de clien-
te, reforçando nossa eficiência 
operacional e o firme compro-
misso em desenvolver estu-
dos e pesquisas para oferecer 
aquilo que cada um necessita. 
Vamos atender com excelência, 
eficiência e qualidade”, finaliza 
o diretor-executivo da superin-
tendência responsável por Bel-
ford Roxo, Marcello Dall’Ovo.

A Águas do Rio atua em 27 cida-
des do estado do Rio de Janeiro, sen-
do nove na Baixada Fluminense.

Email: jornalinfopovo@gmail.com

"Esse hospital vai beneficiar todos 
os moradores da Baixada Fluminense, 
é estratégico para a rede de saúde do 
estado. O Hospital da Posse já está so-
brecarregado. Acredito que hoje demos 
o pontapé inicial, com o compromisso 
da Comissão de Saúde, de buscar  audi-

ência para cobramos uma providências 
urgentes", afirmou Alana.

Além dos membros do Conselho de 
Saúde, o vereador de Queimados Antô-
nio Almeida (PSC) também esteve na 
reunião para pedir que a Alerj interme-
die a implantação do hospital.
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á está na 
reta final 
o laudo do 
I n s t i t u t o 
Médico Le-
gal (IML) de 
C a r a t i n g a 
sobre a cau-
sa da morte 
das vítimas 
do acidente 

com o avião que transportava 
a cantora Marília Mendonça 
e mais dois passageiros, além 
do piloto e do co-piloto, na 
última sexta-feira. O médico 
legista Pedro Coelho, respon-
sável pelo caso, vai atestar 
"politraumatismo contuso" no 
documento, que será entregue 
à polícia dentro de dez dias. 
Segundo ele, isso quer dizer 
que houve múltiplas lesões 
em órgãos vitais, um indicati-
vo de que as mortes acontece-

J
ram instantaneamente após a 
queda da aeronave.

Coelho é legista desde 2015 
e nunca tinha desempenhado 
sua função num desastre de 
avião. Na tarde daquela sexta-
-feira, ele estava de plantão no 
IML de Caratinga, onde traba-
lham mais dois profissionais. 
É um local de porte pequeno, 
numa cidade pequena, onde 
quem está na escala é aciona-
do por celular.

Exames de maior complexi-
dade são enviados para o IML 
de Belo Horizonte, que tem 
mais recursos disponíveis. 
Para lá seguiram pedidos de 
análises cardíacas e neuroló-
gicas do piloto, Geraldo Me-
deiros, e do copiloto, Tarciso 
Pessoa Viana. O médico expli-
ca que isso é um procedimen-
to padrão nesse tipo de caso, 
de morte por causa violenta. 

Resgate depois do acidente que matou a cantora Marília Mendonça e mais quatro pessoas

Também é obrigatória a solici-
tação de exames toxicológicos.

— É preciso descartar ou confir-
mar, por exemplo, se o piloto ou 
o copiloto passaram mal durante 
o voo, se tiveram ou não um mal 
súbito. Todo tipo de detalhe pre-
cisa ser analisado — ressalta.

O médico conta que a ela-
boração do laudo foi relativa-

mente simples e que nada de 
anormal chamou sua atenção. 
Ele garante que na análise 
não encontrou qualquer indí-
cio de efeitos de uma possível 
descarga elétrica — uma das 
hipóteses levantadas pelas 
autoridades que investigam o 
acidente é que uma das hélices 
do bimotor se chocou com um 

cabo de uma torre da empresa 
de energia Cemig.

— Normalmente em casos de 
choque há queimaduras e não ha-
via esse tipo de lesão — contou ele.

O laudo assinado por Coelho 
será uma das peças do inquéri-
to que investiga as causas do 
acidente e ficará à disposição 
das famílias e da Justiça.

O cantor e compositor Jor-
ge Aragão, de 72 anos, teve 
alta hospitalar na manhã des-
ta sexta-feira (12).

Ele estava internado no 
Hospital Beneficência Portu-
guesa, na Bela Vista, em São 
Paulo desde a última terça (9) 
após sentir um mal-estar. Se-
gundo sua assessoria, ele re-
alizou diversos exames e foi 
liberado nesta manhã.

Em nota, o cantor agrade-
ceu ao público pela preocupa-
ção e por todo o carinho que 
recebeu nos últimos dias.

"Continuo on. Estou me 
sentindo um gato, velho, mas 
um gato e já pronto para a ba-
talha o mais rápido possível", 
brincou o músico, afirmando 
que pretende retomar sua 
agenda de trabalho em breve.

Outras internações 
do artista

Em abril deste ano, o can-
tor passou por um cateteris-
mo e se recuperou bem. Ele 
já foi internado outras ve-
zes por causa de problemas 
no coração, e foi submetido 

à colocação de stents pelo 
menos 22 vezes.

Em 2020, Jorge Aragão foi 

Médico da UPA Magallhães Bastos 
denuncia Gabriel Monteiro por 
ameaças em 'vistoria' na unidade

Jorge Aragão recebe alta em SP: 
'continuo on', diz após deixar hospital

Foto: Reprodução

Jorge Aragão é internado na Beneficência Portuguesa, em São Paulo

diagnosticado com Covid e 
ficou duas semanas interna-
do para tratar a doença.

laudo do IML sai em dez dias e vai laudo do IML sai em dez dias e vai 
atestar 'politraumatismo em órgãos atestar 'politraumatismo em órgãos 
vitais' como causa das mortesvitais' como causa das mortes

Um médico da Unidade de 
Pronto Atendimento de Maga-
lhães Bastos, Zona Oeste, de-
nunciou ter sido ameaçado pelo 
vereador Gabriel Monteiro (PSD) 
e sua equipe de seguranças, na 
madrugada desta sexta-feira. O 
profissional estava em horário 
de descanso quando o parlamen-
tar entrou na unidade de saúde 
buscando os médicos. Segundo 
ele, Monteiro e seus seguranças 
estavam armados e teriam cons-
trangido a equipe.

"Eu fui tirar a minha hora e 
meia, as minhas duas horas, 
quando nós fomos abordados, 
com a total falta de respeito. Eu 
nunca imaginei na minha vida 
que eu seria acordado por pes-
soas armadas do meu lado. Não 
sou contra vistorias, acompanhar 
o funcionamento da unidade de 
saúde, mas não estamos falando 
disso", disse o médico, em entre-
vista ao RJ1, da TV Globo.

O médico usou seu celular 
para filmar o momento em que os 
seguranças do vereador o aborda-
vam. Nas imagens, inclusive, Ga-
briel Monteiro chega a dizer que 
vai denunciar o médico no Minis-
tério Público do Rio. A entrada do 

vereador aconteceu por volta 
das 4h da manhã.

No plantão, que estava tran-
quilo e sem pessoas aguardan-
do atendimento, segundo nota 
da direção da UPA de Magalhães 
Bastos, dois médicos atendiam 
pacientes que davam entrada 
na unidade.

Em nota, a SMS informou que 
o vereador Gabriel Monteiro, 
"junto com sua equipe, entrou 
na unidade por volta das 4h da 
madrugada desta sexta-feira, ar-
mado". Ainda segundo a secreta-
ria, não havia pacientes para se-
rem atendidos na sala de espera.

Por isso, "o médico estava no 
seu horário de descanso e po-
deria ser acionado a qualquer 
hora, caso algum paciente desse 
entrada na unidade".

Procurada, a assessoria de 
imprensa do vereador não res-
pondeu aos questionamentos 
sobre as denúncias do médico 
de que ele teria feito ameaças e 
abuso de autoridade.

A Câmara de Vereadores tam-
bém foi procurada para se posi-
cionar sobre a conduta, mas até 
a publicação dessa matéria ne-
nhuma resposta foi enviada.
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g o v e r n a -
dor do Rio, 
C l á u d i o 
Castro (PL), 
assinou um 
acordo com 
a empresa 
de tecnolo-
gia italiana 
Enel X para 

desenvolver projetos de eficiên-
cia energética de 1,6 mil prédios 
públicos fluminenses. Em viagem 
à Itália, Castro também anunciou 
um acordo de entendimento para 
que o conceito de Cidades Inteli-
gentes seja aplicado ao estado.

"Finalizamos a primeira parte 
da missão do Estado na Europa 
com boas notícias nos setores de 
tecnologia da informação e efici-
ência energética, dois pontos em 
que o Rio de Janeiro tem um gran-
de potencial e que vão afetar, de 
forma positiva, a vida do cidadão 

O
fluminense. Inteligência artificial 
ajuda, por exemplo, na seguran-
ça pública, setor em que já temos 
ótimos avanços. Já a eficiência 
energética é algo que, do ponto 
de vista do desenvolvimento 
econômico, o estado sai na frente, 
principalmente no interior. Essas 
parcerias recolocam o Estado do 
Rio de Janeiro em um cenário de 
desenvolvimento e credibilidade 
internacional", ressaltou.

A parceria do governo do 
estado com as empresas Enel 
X, Leonardo e TIM pode ofe-
recer ao Rio soluções tecnoló-
gicas para infraestruturas de 
transporte, conectividade, ilu-
minação, além de modelos de 
eficiência energética. O novo 
projeto irá identificar e aplicar 
tecnologias inovadoras em ci-
dades do Rio para contribuir 
com o desenvolvimento sus-
tentável. Itaperuna, no Noro-

Cláudio Castro em viagem à Itália

este Fluminense, será um dos 
municípios referência.

O governador recebeu uma pro-
posta para a autorização de um es-
tudo técnico, que deve ser conclu-
ído em até 90 dias após publicação 
no Diário Oficial, para projetos de 
geração de energia elétrica da Enel 
X. "A manifestação de interesse é o 
início de uma parceria que vai aju-
dar a reduzir em até 50% os custos 
com energia em escolas, hospi-

tais e unidades da Polícia Militar. 
Diminuindo esses gastos temos 
a oportunidade de investir mais 
em outras necessidades, como 
no patrulhamento ostensivo, mo-
dernização de colégios e compra 
de equipamentos e materiais para 
unidades de saúde. Será uma eco-
nomia significativa no consumo de 
energia, que trará ganhos para a po-
pulação fluminense e para a admi-
nistração pública", afirmou Castro.

Entre as ações já mapeadas 
estão a modernização do sis-
tema de iluminação, incluindo 
a troca de lâmpadas e luminá-
rias antigas por outras de LED, 
e do sistema de refrigeração e 
aquecimento de água, além da 
instalação de novos aparelhos 
de ar-condicionado ou aquece-
dores eficientes e a implemen-
tação de painéis solares nos 
prédios públicos.

Amigo dos filhos do presiden-
te Jair Bolsonaro, Vicente Santi-
ni já passou por cargos de pres-
tígio da máquina pública federal 
— e protagonizou polêmicas de 
proporções relevantes. A mais 
recente delas ocorreu nesta se-
mana e envolve um outro perso-
nagem ligado ao clã Bolsonaro, 
o blogueiro Allan dos Santos, 
investigado pelo Supremo Tri-
bunal Federal (STF) por suspei-
ta de disseminação de notícias 
falsas e envolvimento em atos 
antidemocráticos.

Desde agosto deste ano, San-
tini comanda a Secretaria Na-
cional de Justiça. Estratégico, o 
órgão tem sob seu guarda-chuva 
um braço essencial para o suces-
so de investigações criminais 
e de lavagem de dinheiro com 
ramificações mundo afora: o 
Departamento de Recuperação 
de Ativos e Cooperação Inter-
nacional (DRCI). Foi justamente 
no DRCI onde se passou um epi-
sódio de ingerência e desgaste 
para governo. Ele começa com 
uma determinação do Supremo 
para que se desse início à extra-
dição de Allan dos Santos, que 
está nos Estados Unidos.

A então diretora do depar-
tamento, a delegada de Polícia 
Federal Silvia Amélia Fonseca 
de Oliveira, acolheu a determi-
nação e adotou os procedimen-
tos-padrão para dar andamento 
ao processo. Apesar de estar 
apenas cumprindo uma deter-
minação judicial, a postura da 
delegada irritou seus superiores 
do Ministério da Justiça, como 
mostrou a colunista Malu Gas-
par. Entre eles, Vicente Santini, 
que resolveu agir.

Silvia Oliveira foi demiti-
da do comando do DRCI, em 
portaria publicada na última 
quarta-feira. Como mostrou o 
site "Brazilian Report", depois 
do episódio, Santini expediu 

COP26: sem citar desmatamento recorde, 
ministro diz que seria 'sucesso' para o 
Brasil obter dinheiro de países ricos

Amigo do filho de Bolsonaro, secretário de Justiça acumula polêmicas: 
interferência em extradição de blogueiro e uso de jatinho

 Foto: Rosinei Coutinho

Santini já havia sido demitido do posto de secretário-adjunto da Casa Civil em 2020

um ofício interno para esta-
belecer que, a partir de então, 
os processos de extradição 
teriam que ser submetidos a 
ele, o que não ocorria. Allan 
dos Santos é um nome caro 
ao Palácio do Planalto.

Aliado do presidente Bolso-
naro, o blogueiro é investiga-
do também no inquérito que 
identificou a atuação de uma 
milícia digital empenhada em 
trabalhar contra a democracia. 
A Polícia Federal apontou que 
ele continua atacando as ins-
tituições mesmo vivendo nos 
Estados Unidos e por isso pe-
diu sua extradição, que foi au-
torizada pelo ministro do STF 
Alexandre de Moraes.

Cláudio Castro assina acordo para Cláudio Castro assina acordo para 
desenvolver projeto de eficiência desenvolver projeto de eficiência 
energética em 1,6 mil prédios públicosenergética em 1,6 mil prédios públicos

O ministro do Meio Ambien-
te, Joaquim Leite, voltou a co-
brar "financiamento robusto" de 
países ricos para o enfrentamen-
to da crise climática e classificou 
o momento atual como uma 
"emergência financeira"".

Sem responder perguntas 
sobre o desmatamento re-
corde divulgado nesta nesta 
sexta-feira (12), Leite reuniu a 
imprensa no último dia da 26ª 
Conferência das Nações Unidas 
sobre as Mudanças Climáticas 
(COP26), para apresentar um 
balanço positivo da participa-
ção brasileira no evento.

"Gostaria de compartilhar a 
preocupação do Brasil com o 
financiamento climático, com 
um volume de recursos que 
ainda não chegou", disse Lei-
te, defendendo, mais uma vez, 
que metas climáticas mais am-
biciosas vão depender de mais 
recursos internacionais.

"Seria um sucesso para o 
Brasil a gente conseguir pres-
sionar os países ricos para mais 
recursos, chegar a um consen-
so e aproveitar essa nova eco-

nomia verde" - Joaquim Leite, 
ministro do meio ambiente

"Precisamos garantir recursos 
para uma transição mais justa", 
voltou a afirmar o ministro.

A posição do Brasil em cobrar 
de países desenvolvidos para fi-
nanciar a conservação da floresta 
é uma temática recorrente no mi-
nistério do Meio Ambiente desde 
a gestão passada, quando Ricardo 
Salles esteve a frente da pasta.

"O esforço do Brasil é para con-
seguir recursos justamente para 
aqueles que vivem na floresta e 
precisam ser remuneradas por 
sua conservação", disse Salles na 
COP25, realizada na Espanha.

Dinheiro parado no
 Fundo Amazônia

Quando foi questionado sobre 
os R$ 3 bilhões do Fundo Amazô-
nia que estão congelados desde 
2019 - mas que deveriam ser apli-
cados em projetos de preserva-
ção e fiscalização do bioma, como 
o combate ao desmatamento 
- Leite respondeu que o assunto 
diz respeito ao vice-presidente 
Hamilton Mourão.
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Polícia Civil 
c o n s e g u i u 
imagens de 
câmeras de 
s e g u r a n ç a 
que teriam 
flagrado parte 
da ação exe-
cutada por 
m i l i c i a n o s 

que atearam fogo em dois postos 
de gasolina, nesta quinta-feira, em 
Santa Cruz, na Zona Oeste do Rio. 
As gravações estão sendo tratadas 
por peritos para melhorar a nitidez 
da filmagem e verificar, se a partir 
daí, será possível ou não identificar 
integrantes do grupo paramilitar 
responsável pelo ataque.

A polícia não adiantou como a 
ação ocorreu, mas testemunhas 
disseram que, num dos estabele-
cimentos atacados, os bandidos 
invadiram o local encapuzados 
e armados. Relataram também 
que, em seguida, expulsaram 
funcionários antes de atear fogo 
no posto. O crime ocorreu entre 
2h e 3h. Os postos ficam localiza-
dos às margens da Avenida Brasil, 

A
separados um do outro por uma 
distância de aproximadamente 
500 metros. O caso está sendo 
investigado pela 36ªDP (Santa 
Cruz). De acordo com o delegado 
Adilson Palácio, as imagens serão 
analisadas para tentar identificar 
ainda o número de homens en-
volvidos nos ataques ou veículos 
usados na ação.

Já a Polícia Militar informou, 
nesta sexta-fera, que o policia-
mento permanece reforçado na 
região onde os ataques aconte-
ceram e que não houve regis-
tro de tiroteios após o episódio 
desta quinta-feira .

Informações preliminares 
revelam que homens da milícia 
comandada por Luis Antônio da 
Silva Braga, o Zinho, teriam sido 
os responsáveis pelos ataques aos 
postos de gasolina que tiveram 
instalações incendidas. As ações 
teriam sido determinadas por Zi-
nho para forçar que comerciantes 
da região passem a pagar taxas 
para seu bando e não para o grupo 
paramilitar comandado por Dani-
lo Dias Lima, o Danilo Tandera.

Polícia consegue imagens Polícia consegue imagens 
do ataque da milícia que do ataque da milícia que 
incendiou postos de gasolinaincendiou postos de gasolina

De acordo com investigações 
que estão em andamento, o gru-
po liderado por Tandera havia 
entrado na região nas última se-
manas, mas, recentemente, mili-
cianos do bando de Zinho teriam 
retomado o controle da área, lo-
calizada às margens da Avenida 
Brasil, onde estão instalados, in-
clusive, os dois postos de gasoli-
na incendiados. Horas antes dos 
crimes, cometidos por homens 
armados e encapuzados, mensa-
gens circularam nas redes sociais 
informando que moradores de-
veriam evitar ficar nas ruas por 
conta de ações que seriam exe-
cutadas por milicianos.

No primeiro posto atacado, 
as chamas destruíram duas das 

Agentes da Delegacia de 
Repressão aos Crimes de In-
formática (DRCI) prenderam 
em flagrante, nesta quinta-
-feira, três homens pelos cri-
mes de extorsão e ameaça 
contra o prefeito e o vice-pre-
feito de São João de Meriti.

Segundo a polícia, Cel-
so Luiz Genaro, de 64 anos, 
usava as redes sociais para 
extorquir e ameaçar vítimas 
em troca de favores políticos, 
como a cessão de cargos pú-
blicos a aliados, entre eles seu 
filho, Celso Luiz Genaro Jú-
nior, de 31 anos, que também 
foi preso. Além dos dois, o ad-
vogado Antônio Carlos Félix, 
de 74 anos, também foi preso.

Celso Luiz já respondeu 
pelos crimes de ameaça, lesão 
corporal, estelionato, crimes 
contra a honra, contra o patri-
mônio e homicídio. Ele che-
gou a ser preso em flagrante 
recentemente por falsidade 

ideológica ao se apresentar 
como juíz a policiais militares 
que atenderam uma chamada 
de invasão a domicílio.

O setor de inteligência da 
delegacia especializada mo-
nitorou as publicações nas 
redes sociais e montagens de 
"fake news", além de ligações 
telefônicas entre Celso Luiz e 
suas vítimas. Celso foi preso 

Polícia prende suspeito de ameaçar e extorquir 
prefeito e vice-prefeito de São João de Meriti

A Polícia Civil do Rio inves-
tiga a morte de Thalissa Nu-
nes Dourado, de 27 anos, em 
Paraty, na Costa Verde do Rio, 
na última sexta-feira (5). A de-
signer de moda foi encontrada 
sem vida dentro de seu quarto, 
na casa onde morava com uma 
amiga, no bairro Caborê. Ela 
tinha a cabeça coberta por um 
saco plástico e as mãos amar-
radas. De acordo com o dele-
gado Marcelo Haddad, titular 
da 167ª DP (Paraty), já foram 
identificados suspeitos do cri-
me. A polícia suspeita que a ví-
tima foi morta por asfixia, mas 
aguarda o resultado do laudo 
da necropsia.

No dia do crime, uma perícia 
foi realizada no local e o corpo 
da vítima foi submetido a exa-
me de necropsia. A polícia co-
lheu imagens de câmeras de 
segurança da região e ouviu 
depoimentos de amigos e pa-
rentes da jovem.

Segundo a polícia civil, Celso Luiz tem extensa ficha criminal 
Thalissa tinha 27 anos

Posto de gasolina atacado por milicianos teve duas bombas e parte do teto queimados

Polícia investiga morte de 
designer de moda em Paraty

em flagrante no gabinete do 
procurador do município.

Em nota, o prefeito de São 
João de Meriti, Dr. João (DEM), 
e o vice-prefeito, o deputado 
estadual Valdecy da Saúde 
(PTC), disseram agradecer o 
trabalho da polícia e esperar 
que a justiça seja feita e "que os 
envolvidos paguem pelos cri-
mes que cometeram".

Foto: Gabriel de Paiva

— As imagens já foram 
analisadas e trouxeram ele-
mentos importantes para a 
investigação. Ouvimos fa-
miliares e amigos da vítima, 
inclusive pessoas que esti-
veram com ela nos últimos 
momentos, que estiveram 
com ela de madrugada — diz 
o delegado Marcelo Haddad, 
titular da 167ª DP.

quatro bombas de gasolina, 
além de parte do teto e ainda 
uma espécie de escritório. No 
segundo estabelecimento, os 
milicianos atearam fogo ape-
nas numa loja de conveniên-

cia. Ninguém ficou ferido nas 
duas ações. Informações preli-
minares recebidas pela polícia 
dão conta de que os bandidos 
fugiram sem levar dinheiro ou 
outro objeto de valor.



POLÍTICA

Sábado 13 a Segunda 15 de Novembro de 2021

6 CIDADES

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSBaixada

Foto: Divulgação

s e c r e t á r i a 
de Assistên-
cia Social, 
C idadania 
e Mulher 
de Belford 
Roxo, Bren-
da Carneiro, 
fez uma vi-
sita técnica 
à primeira 

instituição de acolhimento para 
crianças e adolescentes muni-
cipal – Lar da Esperança. O local 

A
tem capacidade para 20 crianças 
e adolescentes de 0 a 17 anos e 11 
meses com quatro dormitórios 
e um berçário, sala de bem-estar 
com televisão, refeitório, sala de 
convivência, área para jogos, sa-
las da equipe técnica e da coorde-
nação, lavanderia e, futuramen-
te, uma horta com uma pequena 
área de lazer. 

De acordo com Brenda Car-
neiro, as crianças já acolhidas em 
Belford Roxo irão para o novo 
equipamento institucional. “Elas 

Brenda Carneiro visitou o abrigo e enfatizou a importância da instituição para o município

Foi realizada na manhã des-
ta quinta-feira (11), na sede da 
ASSECAMPE – Associação das 
Empresas de Campos Elíseos, 
a segunda reunião de organi-
zação do simulado de desocu-
pação da Barragem de Saracu-
runa, em Xerém, promovida 
pela Superintendência de De-
fesa Civil de Duque de Caxias. 
Após o encontro, os partici-
pantes foram levados ao local 
do simulado que está marcado 
para o dia 04/12.

O exercício será o ‘transbor-
damento” da barragem e a re-
tirada de cerca de 100 famílias 
das casas do entorno, que se-
rão levadas para os abrigos da 
região depois da emissão dos 
alertas de perigo’.

Realizado anualmente, em 
parceria com a ASSECAMPE, o 
simulado da Defesa Civil reúne 
agentes da Defesa Civil Estadu-
al, Municipal, Polícia Rodoviá-
ria Federal, Bombeiros, Reduc, 
Polícia Militar e de órgão mu-

Pix x crime

Defesa Civil de Duque de Caxias visita local do 
simulado de transbordamento de barragem

Foto: Divulgação/SDC

Os agentes públicos e voluntários visitaram o local do simulado em Xerém 

nicipais (secretarias de Saúde, 
Segurança, Obras, Assistência 
Social), além de centenas de 
voluntários da Rede Bravo, do 
Processo Apell e lideranças co-
munitárias das regiões consi-
deradas de risco no município.

Belford Roxo ganha primeira Belford Roxo ganha primeira 
instituição de acolhimento instituição de acolhimento 
para crianças e adolescentespara crianças e adolescentes

Estamos na era digital que 
protagoniza transformações 
em vários segmentos, dentre 
eles o financeiro. O problema 
é quando a inovação traz facili-
dades, mas também riscos emi-
nentes para o cidadão. O Pix é 
um dos mais recentes exem-
plos que surgiu trazendo de ca-
rona novos crimes e o aumento 
de outros, algo que precisa de 
maior atenção das autoridades. 
Quando se pensa e se lançam 
inovações é fundamental que 
haja análise minuciosa de pos-
síveis modalidades de crimes 
que possam surgir.

 O Pix, lançado há um ano e 
que visa facilitar as transações 
bancárias digitais, caiu na gra-
ça da população. Podendo ser 
utilizado 24 horas por dia, tem 
o diferencial do dinheiro trans-
ferido cair de imediato na conta 
do beneficiário sem qualquer 
custo. Estatísticas do Banco 
Central apontam 263 milhões 
de chaves cadastradas por 98 
milhões de usuários do serviço 
até junho de 2021.

No entanto, a outra face da 
história é que logo após o Pix ter 
sido lançado, criminosos pas-
saram a utilizá-lo para praticar 
golpes na Internet. Um deles 
é o golpe do cadastro, no qual 
e-mails, mensagens e mídias so-
ciais falsas de instituições finan-
ceiras são enviadas para as pes-
soas. Os anúncios levam para 
sites falsos, com o layout igual 
ao de bancos conhecidos. O site 
solicita os dados da pessoa, in-
clusive senhas, o usuário não 
tem o cadastro do pix realizado 
e o golpista passa a ter acesso 
aos seus dados pessoais.

Outro golpe é o comprovante 
de pix falso, no caso de compra e 
venda entre pessoas físicas feita 
pela internet, mas com entrega 

física do produto. O criminoso 
vai até o local combinado para 
a entrega, retira o produto e 
envia por mensagem um com-
provante de transferência via 
pix, idêntico ao gerado pelo 
banco, porém falso. Tem ainda 
o golpe do pix errado, o do pix 
agendado, entre outros.

Somado aos golpes no am-
biente on line tem o agravo dos 
sequestros-relâmpagos quan-
do bandidos forçam o indiví-
duo a realizar transferências. 
Em SP o aumento foi de quase 
40% desde o lançamento do 
pix. Embora não haja estatísti-
cas precisas a média nacional 
deve girar em torno disso.

Assim, é preciso urgente-
mente que o sistema financeiro 
desenvolva medidas que deem 
maior segurança ao cidadão. 
Uma delas é uma identificação 
mais precisa dos usuários, evi-
tando que haja tanta transação 
com CPFs quentes, mas com a 
finalidade de lavar dinheiro ou 
falcatruas de várias espécies, 
com a utilização de laranjas e 
até rachadinhas.

A tecnologia é positiva, mas 
deve ser pensada também com 
o olhar da segurança. E precisa-
mos ter maior rigor da lei com 
punições severas, nessa relação 
entre pix e crime.

*Advogado criminalista e es-
pecialista em segurança pública

 

Artigo

*Marcos Espínola

terão assessoramento técnico, 
uma equipe da assistência social, 
psicólogo e outros profissionais. 
Tudo para o desenvolvimento 
e qualidade de vida. Nossa pro-
posta é que elas se sintam em 
casa. Isso se dá a uma parceria 
incansável da gestão do prefeito 
Waguinho, da deputada federal 
Daniela do Waguinho, do depu-
tado estadual Márcio Canella e 
secretários. Foi uma força- tarefa 
para trazer essa instituição para o 
município”, afirmou Brenda.
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o próximo do-
mingo, 14 de 
novembro, é 
celebrado o 
Dia Mundial 
do Diabetes, 
uma doença 
que acome-
te adultos e 

crianças. Para os pequenos, 
o tema deve ser tratado de 
maneira lúdica. Por isso, a 
editora Colli Books, especia-
lizada em literatura infanto-
juvenil, separou uma dica de 
livro para facilitar a conver-
sa dos pais ou responsáveis 
com a garotada. “Luke, o ma-
caco atleta”, da escritora Isa 
Colli, alerta sobre a obesida-
de infantil, que pode desen-
cadear doenças como coles-
terol alto e diabetes.

Na história, as crian-
ças são influenciadas pelo 
exemplo do macaco atleta, 
que incentiva a prática de 
atividades físicas e a alimen-
tação saudável. “Fico feliz de 
estar ajudando a multiplicar 

N
ações positivas. Já recebi vá-
rios relatos de pais dizendo 
que seus filhos se inspira-
ram em Luke para melhorar 
a alimentação. Todos sabe-
mos que uma criança bem 
nutrida terá menor probabi-
lidade de desenvolver certas 
doenças”, afirma Isa.

 Saiba mais sobre diabetes
A doença é considerada 

uma das grandes vilãs na saú-
de pública. Conforme dados 
apurados pela International 
Diabetes Federation (IDF), 
há no mundo 537 milhões de 
pessoas, atualmente, viven-
do com diabetes, mantendo 
crescente projeção, para os 
próximos anos.

Só no Brasil, a Sociedade 
Brasileira de Diabetes afir-
mou que, em 2019, mais de 
13 milhões de pessoas viviam 
com a enfermidade, sendo 
esse um número com poten-
cial de crescimento. O dado 
é alarmante, uma vez que as 
Doenças Crônicas Não Trans-

Foto de arquivo

missíveis (DCNT), entre elas 
o diabetes, são responsáveis 
por mais de setenta por cen-
to das mortes.

O Dia Mundial do Diabetes 
foi uma data escolhida pela 
Federação Internacional de 
Diabetes (IDF) e pela Orga-

nização Mundial de Saúde 
(OMS) para reforçar a cons-
cientização a respeito da do-
ença, principalmente para 
evidenciar a importância da 
prevenção e oferecer alterna-
tivas para as dificuldades en-
frentadas pelos pacientes.

Serviço:
Luke, o macaco atleta
Onde comprar: sites Amazon, 

Bol, Kobo, Books.google, além 
das lojas Magalu, Shoptime, 
Fnac, Americanas e Submarino.

Informações: collibooks.
com

“Luke, o macaco atleta”, da escritora Isa Colli, alerta sobre a obesidade infantil, que pode desencadear doenças como colesterol alto e diabetes

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSDia Mundial do Diabetes: 

Livro infantil incentiva 
alimentação saudável 
para prevenir doenças
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Em quase três anos de clube, Gabigol coleciona títulos, artilharias, jogos marcantes, gols decisivos e polêmicas

Foto: Infoesporte

fase acontecerem exatamente 
nos duelos em que ele está com 
o cabelo loiro. O ge resolveu en-
tão contabilizar os seus gols pela 
cor de cabelo em cada jogo. E, de 
fato, a maioria de seus gols acon-
teceram assim: 80% dos gols fo-
ram com a cabeça loira (80 gols 
assim). Ainda foram 16 gols com 
o cabelo moreno natural e mais 
quatro rosa. A máxima, portanto, 
se confirma. As defesas adver-
sárias que se cuidem para parar 
o atacante quando está com os 
fios capilares (des)coloridos.

Confira o compilado de 
todos os gols do atacante 
pelo Flamengo, em ordem 
cronológica:

Nem só de gols tem sido a 
trajetória do maior artilheiro do 
Flamengo no século 21. Gabriel 
Barbosa é quem soma mais ex-
pulsões no atual elenco: seis - 
cerca de um vermelho a cada 24 
jogos. Em cinco vezes, foi expul-
so por comportamentos inade-
quados em campo, com atitudes 
antidesportivas e reclamações.

GOLS POR COMPETIÇÃO
Cada vez mais perto do gol 

100 em Brasileiros, Gabigol tem 
90 gols na competição, por San-
tos e Flamengo. Pelo Rubro-Ne-
gro, o camisa 9 já marcou 48 ve-
zes. Pela extensão e quantidade 
de jogos, é o campeonato com 
mais gols do artilheiro: 48 em 
68 jogos - média de 0,71. Outro 
torneio que Gabriel se destaca 
é a Libertadores. Autor dos gols 

do título do Flamengo em 2019, 
o atleta tem 21 gols em 29 jogos 
pela equipe carioca na competi-
ção continental - média de 0,72. 
Com o apetite por gols, o camisa 9 
foi o artilheiro da Liberta de 2019 
(nove gols) e lidera com folga a 
edição de 2021, com 10 gols.

GOLS E JOGOS POR 
TEMPORADA

Gabigol foi o artilheiro do fu-
tebol brasileiro em 2019, vice em 
2020 (marcou um a menos que 
Diego Souza) e lidera em 2021. O 
atacante vive grande fase no Bra-
sil desde que retornou dos insu-
cessos na Europa. No mágico ano 
de 2019, Gabriel foi protagonista e 
marcou incríveis 43 gols além de 
11 assistências.

Na temporada seguinte, o ca-
misa 9 atuou menos vezes e fi-
cou mais tempo afastado do time 
por contusões que o usual. Ficou 
quase 40 dias fora entre outubro 
e novembro por uma lesão nos 
ligamentos do tornozelo direito. 
Apesar disso, ainda fez 27 gols e 
contribuiu com 12 passes para 
companheiros marcarem.

Em 2021, Gabi vive seu mo-
mento mais artilheiro. Com 30 
gols em 40 jogos, o atacante tem 
sido peça carimbada nas convo-
cações da seleção brasileira, lidera 
a artilharia da Libertadores com 
folga e ainda pode alcançar mais 
uma artilharia do Campeonato 
Brasileiro até o fim do torneio. É 
uma máquina de gols e prêmios 
individuais.

Com o 100º gol pelo Flamen-
go, Gabriel Barbosa chegou ao 
190º gol em jogos oficiais (ainda 
tem mais um em amistoso pelo 
Santos). Considerando os jogos 
oficiais, o atacante está a apenas 
um gol de igualar o atual técnico 
Renato Gaúcho. O ex-atacante 
marcou 191 gols em partidas va-
lendo na carreira além de outros 
44 em duelos amistosos. Com a 
marca centenária, Gabriel já pode 
colocar alguns gols no DVD?

O que pode ajudar a escolha é 
a coletânea de gols do atacante. O 
que não falta é opção. Gabigol pe-
diu música no Fantástico três ve-
zes: Cabofriense 1 x 4 Flamengo, 
Bahia 0 x 5 Flamengo e Santos 0 
x 4 Flamengo. O camisa 9 marcou 
dois gols na mesma partida em 
20 oportunidades. A frequência 
maior é a de apenas um gol por 
jogo, o que ocorreu 51 vezes.

MAIORES GARÇONS
Nestes quase três anos de 

Flamengo, Gabigol formou 
grandes parceiros dentro e fora 
do gramado. Mas a dupla Arras-
caeta e Bruno Henrique se des-
tacam nessa parceria nas quatro 
linhas. Isso porque cada um deu 
13 passes para gol do camisa 9. 
A afinidade de Gabigol é maior 
com o uruguaio pelo Brasilei-
rão: foram sete assistências do 
camisa 14 para 9 na competição. 
Já BH e Gabriel brilharam juntos 
mais vezes pela Libertadores, 
com 7 passes para gol do camisa 
27 para Gabriel marcar.

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSFutebol

rotagonista 
deste Fla-
mengo mul-
ticampeão, 
Gabriel Bar-
bosa fez his-
tória ao mar-
car seu 100º 
gol pelo Ru-
bro-Negro. 
Em quase 

três anos de clube, Gabigol co-
leciona títulos, artilharias, 
jogos marcantes, gols decisi-
vos e polêmicas. No futebol 
brasileiro, ninguém fez mais 
gols que o atual camisa 9 do 
Flamengo e do Brasil, desde 
que iniciou sua trajetória pelo 
Rubro-Negro, em 2019.

Com a marca histórica, a re-
portagem do ge analisou todas as 
partidas do predestinado camisa 
9 para fazer um raio-X completo 
do desempenho de Gabigol pelo 
Flamengo. Quem são seus prin-
cipais garçons? Quais são suas ví-
timas prediletas? Quantas vezes 
ele pediu música no Fantástico? 
Quantos gols foram com a cabe-
ça loira? "Quando eu tô loiro, ex-
quece", costuma dizer o atacante. 
Fomos atrás dos números para 
confirmar a história. Confira!

Um gol ou assistência a cada 
93 minutos em campo. Este é o 
desempenho médio de Gabi pelo 
Flamengo. Em 142 partidas pelo 
clube, o atacante soma 100 gols 
e 33 assistências. Titular absoluto 
desde que estreou, o camisa 9 só 
começou do banco em seis due-

P
los. São mais de 12 mil minutos 
em campo. A minutagem super-
lativa reforça a importância do 
jogador para o desempenho do 
clube nas partidas. Isso mesmo 
com um elenco recheado e com 
excelentes peças de reposição.

Com Gabriel em campo, o Fla-
mengo venceu 91 jogos, empatou 
29 e perdeu 22. Um aproveita-
mento de 71%. O time depende 
também de seus gols para come-
morar as vitórias. Ele já soma 51 
gols decisivos pelo Rubro-Negro. 
Isto é, gols que colocaram o time 
na frente do placar ou empata-
ram duelos em que estava em 
desvantagem. Este é o critério do 
Espião Estatístico* para gols deci-
sivos: são aqueles feitos quando o 
time está empatando ou perden-
do por um gol de diferença.

Em uma análise geral de todos 
os gols de Gabi pelo Flamengo, 
percebe-se que o atacante usou 
muito mais a perna esquerda 
para marcar: 84 vezes contra 10 
gols com a direita. Além disso, fo-
ram seis gols de cabeça. Um fato 
curioso é que o atacante volta 
com apetite maior na segunda 
etapa: 55% das bolas na rede fo-
ram no 2º tempo. No hat-trick 
contra o Santos, em agosto, o jo-
gador foi provocado no intervalo 
e respondeu em campo com os 
gols justamente na 2ª etapa.

Uma frase ganhou as redes so-
ciais após um tweet de Gabigol, 
em maio. "Quando eu tô loiro, 
exxxxxquece", postou o atacante. 
A menção era sobre os gols e a boa 

Artilheiro do século no Flamengo, Gabigol chega 
a 100 gols e volta a alcançar marca após 24 anos
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